

In der Botschaft zur Bezirksgemeinde vom 11. Dezember 2018 haben sich ein paar falsche Kontobezeichnungen eingeschlichen. Die Fehler passierten bei der Verknüpfung der Daten für das neue Layout. Untenstehend findet der interessierte Stimmbürger eine Korrekturtabelle. Anlässlich der Bezirksgemeinde wird im Rahmen der Detailberatung speziell auf die geänderten Bezeichnungen hingewiesen. Die Bezirkskanzlei entschuldigt sich für die Fehler.

Konto	Richtige Bezeichnung statt...	Betrag (alles in CHF)
020.361	Beiträge an E-Government Kanton (statt „Beiträge an die Ergänzungsleistung)	125'000
214.366	Beiträge an private Haushalte (statt „Beiträge an die Pflegefinanzierung Private)	3'500
218.366	Beiträge an private Haushalte (statt „Beiträge an die Pflegefinanzierung Private)	110'000
300.366	Kulturförderbeiträge (statt „Beiträge an die Pflegefinanzierung Private)	60'000
582.366	Beschäftigungskosten (statt „Beiträge an die Pflegefinanzierung Private)	20'000
650.361	Beiträge an Regionalverkehr (statt „Beiträge an die Ergänzungsleistung)	875'300
710.362	Betriebsbeiträge an Zweckverbände (statt „Beiträge an Pflegefinanzierung“)	385'000
780.361	Beiträge an Tierkörperentsorgung Kanton (statt „Beiträge an die Ergänzungsleistung)	0
869.361	Bezirksbeitrag Gebäudeprogramm (statt „Beiträge an die Ergänzungsleistung)	0